

Obra maestra de García Berlanga en el Festival de Cine Español Solidario

La película "El Verdugo" se proyectará este viernes 24 a las 18 en la Sala del Colegio de Escribanos

Con la proyección del filme El Verdugo, del director Luis García Berlanga, continuará este viernes 24 a las 18 en la Sala del Notariado, ubicada en Independencia y Colón, la presente edición del CINESPA25 que, desde hace 11 años, organizan de manera conjunta el Centro de Castilla y León y el programa radial ¡Arre que va!.

La película que unánimemente los especialistas describen como una obra maestra del cine español de todos los tiempos, es una comedia negra que de manera satírica constituye una valerosa crítica hacia la sociedad franquista de los años 60.

La obra de García Berlanga, premiada en el Festival Internacional de Venecia, cuenta con la actuación protagónica de Pepe Isbert, Nino Manfredi, Emma Penella y José Luis López Vázquez, entre otros.

La historia se sitúa en los años 60 cuando un extraño romance surge entre el enterrador José (Nino Manfredi), y la hija de un verdugo, Carmen (Emma Penella). El padre de Carmen, Amadeo (José Isbert), está cerca del retiro de su mörbida profesión, pero tiene proble-

mas para encontrar a un sustituto. Cuando Carmen y José se casan, Amadeo convence a un reacio José para que se haga cargo de su trabajo. El nuevo verdugo promete nunca matar, pero su promesa es puesta a prueba con una ejecución programada a corto plazo. Como en ediciones anteriores las películas que se proyectan son aportadas por el Centro Cultural Español de Buenos Aires, dependiente de la Embajada de España en Argentina, siendo el costo de la entrada un alimento no perecedero que será distribuido por el Banco de Alimentos de Mar del Plata al finalizar el ciclo, pues si bien uno de los objetivos de la iniciativa es difundir y promocionar la cultura y el arte español a través del cine, el festival apunta esencialmente a generar una acción solidaria mancomunada con los espectadores.

Entre las instituciones que han sido receptoras de los alimentos reunidos en las diferentes ediciones del festival se encuentra el Hogar de la Hermana Marta, el Hogar de enfermos crónicos de la Gruta de Lourdes, el Círculo Deportivo de Lisiados (CIDELI), el Centro de Apoyo a la Mujer Maltratada, el



comedor de la Parroquia del Barrio Santa Rita, el Hogar Nazaret de Cáritas Mar del Plata y el comedor del Jardín Municipal N°13 del barrio Las Heras, que apadrina el Centro de Castilla y León.

El Festival de Cine Español Solidario –

CINESPA25- concluirá el viernes 31 de octubre, a las 18 con la proyección, del filme "Las ovejas no pierden el tren" dirigida por Álvaro Fernández Armero y protagonizada por Raúl Arévalo, Inma Cuesta, Alberto San Juan y Candela Peña, entre otros.

Más de 5000 estudiantes en la expo anual de las Escuelas Municipales

a Muestra Anual de las Escuelas Municipales de Formación Profesional se llevó a cabo este jueves en el Hall de la Municipalidad y contó con la participación de más de 5 mil estudiantes. Esta gran convocatoria logró que muchos interesados pudieran conocer todos los detalles de la oferta de cursos y formaciones en oficios para el próximo ciclo lectivo.

En ese sentido, la primera etapa de inscripción, al igual que los últimos

años, volverá a realizarse de forma virtual y comenzará durante la segunda quincena de noviembre.

"Realmente estamos muy contentos de haber podido mostrar el producto de lo que realizan las diez escuelas municipales de formación profesional y sus casi 250 cursos", señaló al respecto Fernando Rizzi, Secretario de Educación.

"Esto ha permitido fortalecer nuestro sistema y que mucha gente conozca

y tenga noción concreta y directa del potencial educativo en materia de formación profesional para adultos", agregó.

La actividad contó con talleres abiertos y con exposiciones de las producciones realizadas este año. Los cursos de capacitación en oficios están destinados a todas aquellas personas mayores de 16 años de edad, con estudios primarios finalizados, que quieran sumar conocimientos para mejorar sus competencias laborales o para emprender de manera independiente.

Cabe señalar que las múltiples

opciones gratuitas de formación que ofrece el municipio van desde áreas como informática y tecnología, gastronomía, servicios y turismo, hasta oficios técnicos como carpintero, gasista o electricista, e incluso diseño y moda, entre otras.

Esta oferta educativa tiene cursos cuatrimestrales y anuales, en diferentes turnos. Para consultarla de forma detallada se debe visitar el sitio web oficial del municipio <https://www.mardelplata.gob.ar/Contenido/escuelas-de-formacion-profesional>.

EDICTO

El Juzgado Federal de Primera Instancia N° 2 de Mar del Plata, Secretaría N° 5, sito en la calle Avda. Independencia 2024 de esta ciudad, hace saber por este medio que SAVINA ELENA, DNIE: 96.358.305, nacida el 22/06/1991, hija de Vasilev Papel y de Vasileva Olga, domiciliada en la calle Avenida Calle 14 de Julio 1180, por Expte. Nro. 946/2024 ha solicitado se le conceda la Ciudadanía Argentina. Publíquese por DOS VECES en el diario "EL ATLANTICO", a fin de que cualquier persona, a través del Ministerio Público pueda hacer llegar las consideraciones que pudieren obstar al otorgamiento de la misma.
SECRETARIA LABORAL Y DE CARTAS DE CIUDADANIA NRO. 5; 21 octubre de 2025.
Florencia Iriarte, Secretaria Federal.-

